



Création d'un porte-manteau par les élèves d'ULIS A

publié le 09/02/2018

Descriptif :

Isaïa et Marguerite, élèves d'ULIS A ont pu réaliser grâce à leur inclusion en 3 B sur l'atelier production industrielle (PI) un magnifique porte-manteau pour la classe.

Merci à elles et à leur enseignant Mr Texier pour ce modèle original et unique !!!!

Isaïa et Marguerite, élèves d'ULIS A ont pu réaliser grâce à leur inclusion en 3 B sur l'atelier production industrielle (PI) un magnifique porte-manteau pour la classe.

Merci à elles et à leur enseignant Mr Texier pour ce modèle original et unique !!!!

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.